
Herr Dunkelberg: 

Wie können die Gastronomen im bereits fertig gestellten Bereich der Hauptstraße 
die Flächen für Außengastronomie nutzen? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Es findet am 21. April ein dritter Workshop mit den Eigentümern statt, um hier 

ergebnisoffen die Reglungen der Sondernutzung der öffentlichen Bereiche im Umfeld 

der Hauptstraße zu diskutieren.  
 

Die politischen Grundsatzbeschlüsse zu den Sachverhalten sollen in der Sitzung des 

Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt am 28. April getroffen werden.  


